

DESEMPEÑO A PROVEEDORES

Industrias Ángel Martínez López s.l., La Piña, tiene definido los criterios a seguir para la evaluación inicial, la selección, el seguimiento del desempeño y la reevaluación de proveedores externos, con el fin de verificar su aptitud para el suministro o trabajos realizados acorde a los requisitos de Calidad y Ambientales establecidos.

EVALUACIÓN DE PROVEEDORES:

El Responsable de Compras y Gerencia son los encargados de realizar la selección y evaluación de los proveedores, determinando su capacidad para cumplir con los requisitos de Calidad y Medio Ambiente, en base a las normas UNE ISO 9001: 2015 y UNE ISO 14001:2015, que La Piña tiene establecido para sus productos.

Por ello, desde la Dirección de La Piña comunicamos que todos nuestros proveedores externos serán sometidos a un proceso de evaluación continua y una reevaluación anual, en base a posibles incidencias en los productos o servicios prestados. Si la valoración fuera negativa (la incidencia es muy grave o son repetitivas, se procederá a hacer una comunicación formal.